

# えんちょう先生の わくわくだより NO. 19

## 12/20 クリスマス会

遊戯室に皆の作品をきれいに飾り、クリスマス会のはじまりです。先生達の「グリとグラとグロとベリーちゃんのクリスマス」の劇も楽しかったね。ALTのユウリック先生にも入って貰って、先生達の名演技とダンスをみんなで楽しみました。そこへ、「あれ？」鈴の音と共に、大きな袋を担いだ二人のサンタさん登場です。音楽に合わせて皆の拍手に乗って鈴を鳴らしながらぐるぐる回るサンタさん、大きい子達は、大喜びで「サンタさ～ん！」と呼んだり、ちょっと触ってみたり、でも未満児組のチビッ子達は、目をまん丸くして、棒立ちの子や初めてのサンタさんにちょっと「こわいよ～」の子もいたね。大きな袋のおみやげが早くほしいばかりのみんなでした。年長さんが、「サンタさんは、どこでおみやげ買ってきたの？」「いつも何を食べているの？」等の質問をすると、園長先生に耳打ちするサンタさんだったね。サンタの国にはサンタデパートがあったり、サンタさんの好きな飲み物はホットミルクやビールだとわかりました。トナカイの名前は「アクアトランプ」なんだって。お礼に、「あわてんぼうのサンタクロース」の歌を元気いっぱいさせてあげました。おみやげを貰ってみんなにここに。大きな声でサンタさんにお礼を言ってお別れをしました。サンタさんの一言・・・「あついあつい」「こんにえらいとは・・・」本当に楽しいクリスマス会になりました。サンタさんご苦労様。



未満児さん、寒くても  
元気いっぱいだね



お正月遊びの羽根つきやコマ回しを見せてもらい、キャキャと喜ぶみんなでした。



はやく  
おろしてよ～



手伝おうとすれば怒るし、出来なければ大きな声で泣くし、そうこうしている内に、おしっこがもれてしまう子がいるし、本当に手の掛かるちびっ子達で、先生は「あれあれ」「どれどれ」と動き回っていますが、4月当初と思えば大きな成長。言葉もどんどん増え、やれる事が広がってごっこ遊びにも出たり入ったりして楽しめる様になってきたね。給食をもりもり食べて、ぐっすりお昼ね、毎日健康的な生活をしている、いちご.. ひよこ..うさぎ組のかわいいみんなです。



いらっしい いらっしい  
辛いご飯は いかがですか？

